
Von:
An: "Ing. Gerhard Hadinger"
Thema: Ehem. "Fleischerei" im Otto-Wagner-Spital Am Steinhof
Datum: Montag, 23. November 2020 21:13:32

Von:  
Gesendet: Dienstag, 10. November 2020 12:04
An: 'Oblak Sigrid' <s.oblak@wienholding.at>
Betreff: AW: Ehem. "Fleischerei" im Otto-Wagner-Spital Am Steinhof
 

Sehr geehrte Frau Diplom-Ingenieurin Oblak!
 
Danke für Ihre erfreuliche Nachricht, daß die Behälter mit möglicherweise brennbarem
Inhalt entsorgt wurden.
Hoffentlich werden auch die genannten Arbeiten rechtzeitig durchgeführt, um den
beklagenswerten Zustand der alten Fleischerei nicht noch weiter zu schädigen.
 
Ich bin sicher, daß sich für dieses historisch interessante Bauwerk eine geeignete
Nutzung finden läßt;
mit freundlichen Grüßen

 
 

Von: Oblak Sigrid <s.oblak@wienholding.at> 
Gesendet: Montag, 9. November 2020 08:38
An: 
Betreff: Ehem. "Fleischerei" im Otto-Wagner-Spital Am Steinhof
 
Sehr 
 
seitens des Büros des Herrn Bürgermeisters wurde uns ihr Anliegen weitergeleitet,
zu dem wie folgt Stellung genommen wird: 

Eine Gefährdung der Selcherei durch die Aushubarbeiten ist nicht gegeben.
 
Derzeit wird in der ehemalige Selcherei einer Elektrofirma gestattet, die für
GESIBA Wohnungen vorgesehenen Elektrowohnungsverteiler,
Hauptverteilerkästen und Kabelrollen zu lagern.
 
Die Beschädigungen des Daches sind jedenfalls nicht durch die Bauarbeiten
entstanden, sondern dem allgemeinen Bauzustand der Selcherei geschuldet. Die
bisherigen Löcher im Dach wurden für die Zwecke der Lagerung der oben
genannten Materialien geschlossen, im derzeit laufenden Bauvorhaben ist eine
Neuherstellung des Dachstuhles vorgesehen. Insgesamt besteht die Absicht, das
Gebäude – obwohl es nicht unter Denkmalschutz steht - zu erhalten. Die konkrete
zukünftige Nutzung wurde noch nicht festgelegt.
 
Die angesprochenen Behälter unbekannten Inhaltes wurden am 28. und 29.
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Oktober 2020 von der Feuerwehr Wien nach einer Anzeige durch Anonym
entsorgt, sie sind bis zum Feuerwehreinsatz in einem verschlossenen Raum noch
vom KAV deponiert gewesen.
 
Mit freundlichen Grüßen,
 
DIin Sigrid Oblak
GFin Wien Holding GmbH
 




